



### Patrullaje de la PDI logró incautar cocaína, marihuana y ketamina en Antofagasta



Se detuvo a dos personas de nacionalidad colombiana.

Detectives de la Brigada Antinarcóticos y Contra el Crimen Organizado (Brianco) de Antofagasta detuvo a dos ciudadanos colombianos por microtráfico de drogas. Los sujetos fueron detenidos en flagrancia cuando, en el marco de patrullajes en sectores críticos, fueron sorprendidos consumiendo marihuana al interior de un automóvil. Tras el control

de identidad, la policía incautó cannabis, clorhidrato de cocaína, cocaína base, ketamina y \$1.564.000 en dinero en efectivo. Uno de los detenidos se encontraba en situación migratoria irregular. Los imputados fueron puestos a disposición del Juzgado de Garantía de Antofagasta y pasaron hoy a audiencia de control de detención.